

FORKOPIMDA

Perkuat Sinergitas, AKBP Lilik Ardhiansya Bersilaturahmi Ke Kodim 0619/Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Jul 23, 2024 - 08:06



PURWAKARTA - Kunjungan silaturahmi dari Kapolres baru Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansya ke Kodim 0619/ Purwakarta disambut dengan hangat oleh Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardhiansyah, Pada Senin, 22 Juli 2024.

Kunjungan silaturahmi ini menjadi momen yang manis dan berkesan dalam mempererat hubungan antara TNI dan Polri di Kabupaten Purwakarta.

Wakapolres Purwakarta, Kompol Ricky Ardipratama dan PJU Polres Purwakarta turut mendampingi dalam kunjungan tersebut.

Pertemuan ini bertujuan untuk mempererat kerjasama antara Polres Purwakarta dan Kodim 0169/Purwakarta beserta jajaran dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardiansyah menyambut baik langkah-langkah yang telah diambil Kapolres untuk memperkuat sinergitas antara Polres Purwakarta dan Kodim 0619.

"Pertemuan ini adalah bentuk dari kerja sama yang telah terjalin dengan baik antara Kodim 0619/Purwakarta dengan Polres Purwakarta," ucap perwira TNI yang mendapat julukan Raja Aibon Kogila, Pada Senin, 22 Juli 2024.

Dalam pertemuan tersebut, kata Dandim, membahas strategi bersama dalam menghadapi tantangan keamanan dan ketertiban yang semakin kompleks, keduanya juga menekankan pentingnya koordinasi yang efektif dalam setiap operasi dan kegiatan preventif di wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Kunjungan silaturahmi ini diharapkan dapat memperkuat kerjasama lintas instansi demi kepentingan bersama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Purwakarta," ungkap Raja Aibon Kogila.

Sementara, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansya mengatakan, silaturahmi ini merupakan bagian dari upaya Polres Purwakarta untuk meningkatkan hubungan dan kerjasama guna menciptakan stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Silaturahmi ini untuk memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri, khususnya Polres Purwakarta dengan Kodim 0619/Purwakarta. Sekaligus mengenalkan diri sebagai Kapolres Purwakarta yang baru," ucap Lilik.

Kapolres menyebut, sinergitas antara TNI-Polri dan Forkopimda diharapkan dapat terjalin dengan baik agar dapat tercipta Situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta.

"Kami berharap sinergitas dan soliditas yang selama ini telah berjalan dengan baik, dapat terus dijaga dan ditingkatkan dalam mewujudkan stabilitas keamanan di Kabupaten Purwakarta," Harapnya.

Semangat gotong royong dan sinergi antara dua institusi ini diharapkan dapat menjadi teladan bagi seluruh elemen masyarakat Kabupaten Purwakarta dalam membangun kehidupan yang aman dan damai.